

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 10.09.2014

Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital

Erblicher Darmkrebs – wer ist gefährdet?

Beim diesjährigen Gesundheitsforum des Darmzentrums am St. Franziskus-Hospital steht das Thema „Erblicher Darmkrebs“ im Mittelpunkt.

Darmkrebs ist weltweit eine der häufigsten Krebserkrankungen – rund 70.000 Menschen erkranken allein in Deutschland jährlich an dieser Tumorerkrankung. Das St. Franziskus-Hospital ist in der Aufklärung, Diagnose und Therapie von Darmkrebs besonders engagiert. Deshalb findet am 17.09.2014, ab 18:00 Uhr, das Gesundheitsforum „Erblicher Darmkrebs“ im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt.

Neben den aktuellen Empfehlungen zu Darmkrebsvorsorge, Polypenmanagement und modernen operativen Therapieformen liegt der Schwerpunkt diesmal auf Besonderheiten bei erblichen Formen des Darmkrebses. In der abschließenden Diskussion stehen die Referenten gerne für Fragen zur Verfügung.

Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Gesundheitsforum „Erblicher Darmkrebs“

Mittwoch, 17.09.2014, 18:00 Uhr

St. Franziskus-Hospital, Hörsaal „Altes Refektorium“

Vorträge

Darmkrebs – was ist das eigentlich?

Dr. Sebastian Ohm

Assistenzarzt Klinik für Chirurgie I – Allgemein- und Visceralchirurgie

Erblicher Darmkrebs – welches Risiko habe ich konkret?

Sebastian Thissen

Oberarzt Klinik für Chirurgie I – Allgemein- und Visceralchirurgie

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de